

Linda St-Pierre

Lauréate Prix Bernice Schrank



Linda St Pierre en est actuellement à son sixième mandat consécutif à titre de déléguée syndicale en chef élue de la LUFA, sa première élection datant du 1^{er} juillet 2009. Linda est également agente en chef des griefs à plein temps depuis la création du poste en 2012, tout en conservant son statut de déléguée syndicale en chef.

Depuis 1999, Linda enseigne dans le cadre du Programme de neurosciences du comportement à l'Université Laurentienne à titre de professeure à temps partiel. Elle a aussi poursuivi des recherches dans ce domaine.

Elle a obtenu son doctorat en sciences biologiques intégratives de l'Université de Guelph en 2011.

Linda a été coauteure de plus de trente articles dans des revues spécialisées et continue d'être membre active du corps professoral à temps partiel de l'Université Laurentienne, enseignant dans le cadre des programmes de neurosciences et d'études sociales.

Linda a joué un rôle central dans la négociation collective pour la LUFA, ayant participé activement à neuf équipes de négociation au cours de la dernière décennie. Elle a également dirigé trois campagnes d'accréditation, pour des instructeurs en ligne, et pour des cliniciens travaillant sur le campus et à l'hôpital.

Au cours de la dernière décennie, elle a déposé plusieurs centaines de griefs et a participé à d'innombrables séances de médiation et audiences d'arbitrage.